
 

Timo Przybylak 
FDP-Fraktionsvorsitzender 

Parallelweg 117 
59269 Beckum 

Herrn Bürgermeister 
Michael Gerdhenrich 
Weststr. 46 
59269 Beckum 

Beckum, 17.07.2021 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerdhenrich, 

die FDP-Ratsfraktion stellt hiermit folgenden Antrag zur schnellstmöglichen 

Beschlussfassung: 

Umsetzung eines Luftfilterkonzeptes in den Schulen und KiTas bis zu den 

Herbstferien 2021. 

1. Als FDP möchten wir von der Verwaltung wissen in welchen Schulgebäuden die 

Ventilator-gestützte Fensterlüftungsanlage des Max-Planck-Institutes aus Mainz 

vorrangig für alle Einrichtungen und deren Räume mit Kindern unter 12 Jahren 

geprüft und bei entsprechenden Eignungen angeschafft und installiert werden 

sollen. 

2. In Schulräumen und städtischen KiTas, wo die oben genannte 

Fensterlüftungsanlage nicht angewendet werden kann, sollen mobile 

Lüftungsanlagen mit geeigneten Filtern und entsprechend dimensionierten 

Luftumwälzungsmengen angeschafft werden. 
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3. Entsprechende Fördermöglichkeiten, die vom Bund und Land zugesagt wurden 

sollten schnellstmöglich beantragt werden.  

4. Wenn kurzfristige politische Entscheidungen zu treffen sind, sollten Beschlüsse 

auch durch Dringlichkeit oder Einladung zu einer Sondersitzung der zuständigen 

Gremien ermöglicht werden. Wir müssen eine Umsetzung bis zu den Herbstferien 

garantieren. 

5. Als FDP-Fraktion beantragen wir zudem, dass in allen zukünftigen Neubauten von 

Schulgebäuden (wie z.B. der Sonnenschule) oder städtischen Einrichtungen der 

Kindertagesbetreuung raumlufttechnische Anlagen mit geeigneten Filteranlagen 

standardmäßig eingebaut werden sollen.  

6. Mit den freien Trägern von Beckumer Kindergärten sollen kurzfristig Gespräche 

zur Umsetzung und Finanzierung geführt werden, um eine bestmögliche 

Realisierung von jeweiligen Konzepten von festen oder mobilen Luftfilteranlagen 

zu realisieren. 

 

Begründung 

Aufgrund der neuen Fördertöpfe des Bundes und des Landes NRW ergibt sich für uns in 

Beckum eine neue finanzielle Möglichkeit, unsere Kinder besser in der Pandemie zu 

schützen. Wir müssen uns in Beckum schnellstens und bestmöglich auf den kommenden 

Herbst und eine wahrscheinliche vierte Welle vorbereiten, auch um einen 

Präsenzunterricht so lange wie möglich zu realisieren.  

Mit freundlichen Grüßen, 

  

Timo Przybylak            

FDP Fraktionsvorsitzender         

 




